



Vorlage Nr. 16-O-08-0049

Az.:

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 8. Dezember 2016

*Links abbiegen Patrikstraße zur Poststraße -
Richtungspfeil markieren auf Verbindungsstraße zwischen Post- und Patrickstraße (CDU)*

Beschluss Nr. 0085

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob das Aufmalen eines Richtungspfeiles auf dem Verbindungsstraßenstück zwischen Post- und Patrickstraße möglich ist. Zusätzlich oder alternativ könnte ein Einbahnverbot – Schild angebracht werden.

Begründung:

Immer wieder wird die Linksabbiegerspur der Poststraße in Richtung Patrickstraße umgekehrt befahren - von Patrickstraße Richtung Poststraße oder sogar von Birgidstraße in Richtung Poststraße - und damit der Weg abgekürzt. Da der Linksabbieger aus der Poststraße davon ausgeht, dass es sich hierbei um eine Einbahnstraße handelt, rechnet er nicht mit Gegenverkehr. Hier kommt es zu gefährlichen Situationen. Ein Aufmalen eines Richtungspfeiles würde sicherlich ausreichen, um auch Ortsfremden deutlich zu machen in welche Richtung die Straße befahren werden darf.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher